

La comuna de La Cruz fue anfitriona, por primera vez, de la Mesa Provincial de Personas Mayores, una instancia de encuentro intercomunal que reunió a representantes de Calera, Quillota, Hijuelas, Nogales y La Cruz, así como a dirigentes de clubes de personas mayores y a las uniones comunales de adultos mayores (UCAM) de cada localidad.

La actividad, realizada en el Centro de Desarrollo Comunitario de La Cruz, fue gestionada por la Oficina de Personas Mayores del municipio, con el respaldo de la Delegación Presidencial Provincial de Quillota y la aprobación de la alcaldesa Filomena Navia.

Anuncio Patrocinado

El encargado de la Oficina de Personas Mayores, Sebastián Flores, valoró la relevancia de este hito, mencionando que, “la función que cumple esta mesa es básicamente tener un punto de encuentro, primero para compartir, conocernos, hablar sobre la realidad que tiene cada una de las comunas en relación a las políticas públicas que se están haciendo en cuanto a personas mayores”.

Durante la jornada se reflexionó sobre los desafíos comunes que enfrentan las personas mayores en cada comuna, se compartieron experiencias y se trazaron líneas de trabajo conjuntas. Uno de los principales acuerdos fue avanzar en la articulación de políticas públicas para el “buen morir”, tomando como referencia algunas experiencias positivas implementadas en Quillota.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



“El proceso de muerte, que es un proceso natural y que forma parte del ciclo vital, también tiene que estar resguardado bajo políticas públicas. Tiene que haber un mecanismo de acción y abordaje, tanto para la persona que acaba de fallecer, como para quienes están sufriendo la pérdida”, afirmó Sebastián Flores.

Desde el municipio crucino ya se están generando alianzas estratégicas para abordar este nuevo eje de trabajo con un enfoque digno, empático y humano. La comuna de La Cruz mantiene su compromiso de seguir acogiendo futuras reuniones provinciales y actividades intercomunales relacionadas con el bienestar de las personas mayores.

y tú, ¿qué opinas?